

El alcalde destacó en su discurso la importante labor social y de integración de las 26 congregaciones evangélicas de la ciudad



Foto: Elena Boto

(MADRID, 02/03/2011) La congregación evangélica *Hogar Cristiano Internacional*, fundada en el año 2001, celebró el culto de investidura de

Carlos Martí

como nuevo pastor el pasado sábado 26 de febrero. Al acto, que tuvo lugar en la nave número 46 del polígono Santa Rosa, emplazado en La Garena , donde la iglesia tiene su sede social, acudieron el alcalde,

Bartolomé González

, el concejal de Medio Ambiente,

Jesús Domínguez

, el portavoz socialista,

Javier Rodríguez

, y la concejala del PSOE,

Mónica Silvana González

.

La prensa local se hizo eco del acontecimiento. *El Diario de Alcalá* destacó en su crónica del acto que “la fe evangélica, sector del protestantismo que reconoce la Biblia como única norma de fe y conducta, gana peso en Alcalá, y ya son 26 las congregaciones diseminadas por la ciudad”.

El culto de investidura de Carlos Martí como nuevo pastor contó con la participación de los también pastores de la congregación Francisco Gutiérrez y José Seisdedos, así como de distinguidos miembros de la red evangélica madrileña, como el presidente del Consejo Evangélico de Madrid, Pablo González, que resaltó el cargo de Martí como un motivo “para que Alcalá cuente con mejores ciudadanos”.

El pastor Martí agradeció efusivamente la asistencia al acto de los representantes de la corporación municipal. “Es muy importante que la labor social que realizamos sea conocida y reconocida”, señaló, y recalcó “el carácter asambleario y participativo de las iglesias evangélicas”. El discurso de Martí mostró su intención de “ayudar a los demás”, y criticó “que tengamos que estar en polígonos”.

El alcalde expresó el agradecimiento en nombre de la ciudad de Alcalá de Henares a las 26 congregaciones evangélicas de la ciudad, con elogios hacia la labor social y de integración que dichas iglesias realizan en los barrios de la ciudad: “nunca seremos plenamente conscientes de la gran labor social que realizáis en cada uno de nuestros barrios”, señaló.

Para leer la nota publicada en el *Diario de Alcalá*, pinchar [AQUÍ](#).

Fuente: Emilio Sánchez / Diario de Alcalá